

「果樹を語る会」の概要

果樹生産者、農協関係者、県農林水産部と県議会果樹農業振興議員連盟に所属する県議会議員との意見交換のため、平成19年度から毎年開催している「果樹を語る会」を以下のとおり開催しました。

日 時	平成25年9月26日（木） 15:30～
場 所	国際ホテル松山 3階「常盤の間」
出席者	○果樹生産者（愛媛県果樹研究同志会、愛媛県女性果樹同志会 等） ○農協関係者（JA愛媛中央会、JA全農えひめ、株えひめ飲料 等） ○県関係者（農林水産部長、営業本部長及び関係課） ○愛媛県議会果樹農業振興議員連盟所属議員 合計73名
概 要	<p>【第1部】情勢報告等</p> <p>○かんきつの販売戦略について 県営業本部長 加藤 龍彦 ○中晩柑の夏季出荷技術について 県農産園芸課主幹 三好 孝典</p> <div style="text-align: center;">  </div> <p>※第1部の終盤に、急遽、中村知事が来場し、知事から「守りの農業・攻めの農業」についてのお話をいただきました。</p> <p>【第2部】意見交換</p> <p>果樹生産者からの様々な意見・提言を受けて、活発な意見交換が行われました。</p> <p>＜主な意見交換テーマ(抜粋)＞</p> <ul style="list-style-type: none"> ・補助事業での農家負担の軽減と見直しについて ・共同防除設備への補助率の見直しについて ・補助金の採択要件について ・鳥獣害対策について <div style="text-align: center;">  </div>